

Kufenspaß in der Donau-Arena

Kaum Schnee in Sicht und auch auf zugefrorene Weiher und Seen gab es im Winter 2022/23 nur äußerst selten. Nachdem die Schüler und Schülerinnen der Grundschule Wenzenbach in den letzten beiden Jahren nicht in die Donauarena zum Schlittschuh laufen gehen konnten, organisierte Frau Eva Wächter in diesem Jahr wieder Eiszeiten. Jede Klasse durfte mit seinem Lehrer beziehungsweise seiner Lehrerin zweimal aufs Eis. Die Klassen 3a, 3b, 2b und 1a ergatterten sogar noch eine dritte Eiszeit und durften am 16. März noch einmal auf die Eisfläche. Mit großer Freude drehten die Kinder ihre Kreise und Pirouetten, versuchten sich in kleinen Sprüngen oder freuten sich einfach nur daran, dass es ihnen gelang, auf den Beinen zu bleiben. Die individuellen Fortschritte, die von jedem erzielt wurden, waren beachtlich! Niemand ließ sich von Stürzen oder Strauchlern entmutigen und alle kehrten nach einem wunderschönen Schulvormittag erschöpft und müde in die Schule zurück.

Kerstin Schmid / Astrid Mevius



